

Soeben ist erschienen:

Wir müssen wieder Kolonien haben!

Weltkarte bearbeitet von Dr. Dr. Friedrich Lange

Maßstab 1:35 000 000. Ein Blatt in vielfarbigem Steindruck 95:125 cm mit fünf Seiten Text zur Kolonialfrage und Sonderkarten unserer vier afrikanischen Schutzgebiete im einheitlichen Maßstabe von 1:10.000.000.

Preis in Umschlag gefalzt . . RM 4.—
Auf Leinwand mit Holzstäben RM 8.—

Eine neue Wandkarte für die koloniale Arbeit!

Die Forderung „Wir müssen wieder Kolonien haben!“ wird in dieser übersichtlichen Weltkarte als Ehrenfrage, als Rechtsfrage und als Wirtschaftsfrage überzeugend begründet

1. aus den Leistungen deutscher Überseekolonisationen aller Stämme nicht bloß von 1884—1914, sondern aus fünf Jahrhunderten unter gesamtdeutschem Gesichtswinkel (einschließlich Österreicher!),
2. aus der Raumnot der Deutschen und dem Raumüberfluß anderer Völker unter Beweisführung durch Flächendarstellung und Zahlendarstellung,
3. aus der Notwendigkeit, Rohstoffe unmittelbar aus unseren Kolonien zu erhalten.

Beispielhaft wird an Bildern gezeigt, was wir aus den Rohstoffen unserer Kolonien gewinnen könnten.

Die Grundlage der zuständig geprüften Karte bildet eine Weltkarte in Mercator-Projektion mit farbiger Anlegung der Kolonialmächte in Europa und ihrer Besitzungen in Übersee. So entsteht eine

„Augenkarte stärkster Werbewirkung“,

die sich tief in das Gedächtnis prägt und sich als friedliche Waffe im Kolonialringen diesseits und jenseits der Meere bewähren wird. Sie überzeugt aus sich selbst und gehört deshalb als Aushang in Schulen, Lager, Büros, Warteräume, Büchereien und Gemeinschaftsräume aller Art.

Verlag von Dietrich Reimer
/ Andrews & Steiner /
Berlin SW 68

